

音

樂

部

現部長 野崎真里奈

前部長 岡本

顧問 水野・齊藤先生

笑

現在、音楽部は男子11名、女子14名の計25名で水野先生の熱い指導や齊藤先生のサポートのもと、週6日楽しく活動しています。

今年はNHK全国学校音楽コンクール北海道ブロックコンクールで銀賞を、全日本合唱コンクール北海道支部大会で金賞と支部長杯を受賞しました。

コンクールが終わると3年生が引退し、新体制が始まりました。今まで3年生が引っ張つてくれていた音楽を、今度は自分たちが練習を重ねつくつていかなければいけません。大変ですが、私たちなりの演奏ができるよう頑張ります。また、様々なステージでお客様に聴いていただける喜びを感じながら私たち自身も楽しんでいただらなと思います。お客様にとつて良いひとときとなるような演奏をしていきたいです。

3月28日㈯には第22回定期演奏会があります。今年は創部90周年でOBと現役の合同ステージがあります。興味のある方はぜひお越しください。よろしくお願ひします。

最後になりますが、引退された先輩方、3年間本当にお疲れ様でした。先輩方のような団結力と、新しいことに挑戦し続ける姿勢を見習い、旭東音楽部の伝統をつなげていけるような活動をしていこうと思います。また先輩方と一緒に歌える日を楽しみにしております。

